



3,4 Meter breit sind die Betonelemente, die die Firma GEROCRET aus Langenlebarn nach Berlin brachte.

Foto: GEROCRET

Betonteile von Langenlebarn nach Berlin geliefert

■ LANGENLEBARN. 42 Tonnen schwere Betonelemente lieferte die Firma GEROCRET Ockermüller Betonwaren mit einem Schwerlasttransport direkt nach Berlin.

„Mit dieser beachtlichen Lieferung ist es gelungen sich gegenüber dem deutschen Wettbewerb durchzusetzen“, freut sich Georg Ockermüller,

der Chef der Langenlebarner Firma. Nicht zuletzt durch das langjährige Know-how in der Herstellung von Sonderfertigteilen für den Tiefbau plant man nun durch diese aktuelle Referenz aus Berlin, weitere Kunden am internationalen Markt mit Betonelementen aus Langenlebarn zu beliefern.

www.meinbezirk.at